

## »Überparteiliche Fraueninitiative Berlin – Stadt der Frauen e.V.«

ist nominiert für den  
Clara-Zetkin-Frauenpreis 2017

DIE LINKE würdigt im Sinne Clara Zetkins mit dem nach ihr benannten Preis jährlich ein Projekt, das die Lebensbedingungen von Frauen verbessert, die Gleichstellung von Frauen und Männern in der Gesellschaft fördert oder anderen Frauen auf ihrem Lebensweg ein Vorbild oder eine Anregung geworden ist.

Die Nominierten haben in besonderem Maße dazu beigetragen Frauen zu ermutigen, ihre eigenen Fähigkeiten und Kräfte für eine gerechtere Gesellschaft einzusetzen.

Berlin, den 3. März 2017



Katja Kipping  
Parteivorsitzende

**DIE LINKE.**